

Joseph et Couic-Couic, la pince à linge

Joseph, petit garçon espiègle et curieux de nature, se promenait régulièrement dans la forêt qui jouxtait le château où il résidait.

Après avoir marché, couru, ramassé de nombreuses feuilles et parlé avec les animaux, Joseph se trouve face à une fontaine d'un blanc lumineux. Il ne l'avait jamais vue au fil de ses balades mais elle attira son attention. Une douceur s'échappait de ce monument et il décida de s'asseoir un instant. Alors qu'il se relaxait en regardant le ciel et en bougeant ses mains et ses doigts au-dessus de lui, un bruit le fit sursauter. Il regarda partout et s'aperçut qu'une pince à linge était posée sur la fabuleuse fontaine.



- Bonjour Pince à linge. Je suis Joseph.
- Bonjour Joseph, je me présente à mon tour, je suis Couic-Couic. Tu te demandes sûrement pourquoi Couic-Couic ? Je vais te dévoiler la raison. Ma maman m'a appelée ainsi parce qu'à la naissance, je faisais ce bruit. Je ne sais pas, ils avaient dû oublier de mettre de l'huile pour me lubrifier. Oui, je sais c'est un drôle de nom mais au moins, les enfants se souviennent de moi ! Et sincèrement tu sais quoi ? Ben ils adorent !
- Pourquoi les enfants t'adorent-ils ? Moi, je n'ai jamais vu de pince à linge.

Joseph et Couic-Couic, la pince à linge

- Alors je vais t'expliquer pourquoi ils m'aiment tant ! C'est à cause de ma propriétaire. C'est l'elfe de l'écriture et elle s'appelle Pluma. Si si tu as bien entendu, elle virevolte dans les airs et elle écrit des lettres cursives majestueuses ! Tu veux qu'elle te montre ? Oui ? attends, je l'appelle ! Tu veux l'appeler avec moi ?
- Oui !
- Alors allons-y !
- Pluma ! Pluma ! Plumaaaaaa ! Hurlaient Joseph et Couic-Couic.
- Ah te voilà enfin, nous t'attendions ! Pourquoi je crie autant ? Parce que je suis avec Joseph et il voulait te connaître. Je lui ai expliqué qui tu étais ! Peux-tu lui montrer ?

L'elfe Pluma se mit à réaliser des lettres magnifiques dans les airs puis disparut.

- Tu es ébloui, n'est-ce pas ? Tu voudrais en savoir plus sur moi ?
- Vu ce que je viens de voir, je veux bien que tu m'éclaires sur ton utilité et pourquoi tous les enfants t'adorent car je ne comprends pas ton lien avec Pluma.
- Alors comme je te l'ai dit, je suis Couic-Couic. Je suis née avec mes sœurs dans une belle forêt sur un grand arbre où hiboux, hirondelles et de nombreux oiseaux faisaient leurs nids. Et puis un jour, un bûcheron est passé par là et a trouvé l'arbre parfait pour réaliser des bûches. Il a alors abattu l'arbre. Avant que je ne finisse en bois de chauffage, Pluma a pris des rondins et les a amenés dans les sous-bois où se cachaient d'autres petits elfes qui travaillaient le bois. Et c'est ainsi que je suis née ! Tu observeras que j'ai une belle note de musique pour rassembler mes deux parties. Tu dois te demander pourquoi j'accompagne Pluma. Je vais te dévoiler un secret : elle ne fait pas qu'écrire dans les airs. Elle aide aussi les enfants et tous ceux qui rencontrent des difficultés dans leur apprentissage d'écriture. Et sais-tu par quoi commence une bonne tenue de crayon ?



Joseph et Couic-Couic, la pince à linge

- Pas du tout Couic-Couic. Je n'en ai aucune idée.
- Par MOI !!! Oui oui, je vois tes yeux interloqués ! Tu te demandes bien à quoi, moi, Couic-Couic, je vais bien pouvoir servir.
- Oui Couic-Couic, je piaffe d'impatience mais tu fais durer le suspense. Je suis pendu à tes lèvres. Enfin ... à tes pinces.
- Oui, Excuse-moi, je parle beaucoup. Pluma me donne à ses élèves pour qu'ils musclent leurs doigts ! Comment ? Tout simplement, ils me positionnent entre leur pouce et leur index et ils doivent m'ouvrir et me fermer. Ça s'appelle la pince. Et parfois, elle met de la musique (oui, elle adore la musique). Elle dit que ça aide à avoir du rythme et que c'est aussi important que muscler ses petits doigts.
- C'est intéressant, dit Joseph. Je n'ai jamais eu de pince à linge au château pour muscler mes doigts. Et sincèrement, ils en auraient peut-être besoin parce que mon crayon glisse tout le temps et je suis obligé de mettre quatre doigts pour réussir à le tenir.
- C'est exactement à ça que je sers Joseph ! Toutes mes sœurs ont déjà été prises par des enfants. Est-ce que tu voudrais m'adopter pour que je t'aide à muscler tes doigts ?
- Oh oui !!! Cela me ferait extrêmement plaisir ! Mais tu ne vas pas t'ennuyer tout seul avec moi ?
- Joseph, je suis déjà tout seul. Regarde où tu m'as trouvé. Et tu verras, je connais aussi plein de jeux pour bouger tes doigts. Je vais t'apprendre plein de choses ! Tu vas voir, nous allons nous amuser !!!
- Alors je t'adopte Couic-Couic. Allez, saute dans ma poche !

Joseph reprit le chemin du château avec Couic-Couic en poche. Il réalisa déjà quelques exercices de pince en marchant. Couic-Couic sortit la tête de la poche regardant le paysage qui l'entourait. Il s'interrogeait car il était le dernier de sa fratrie. Il en parlerait plus tard à Pluma car de nombreux enfants allaient avoir besoin de pinces à linge et elle risquait d'en manquer.

- Et toi, Tiens-tu correctement ton crayon ?
- NON !
- Alors va à la recherche de ton Couic-Couic. Tu vas voir, toi aussi, tu vas l'ADORER !